

水道局職員の新型コロナウイルス感染について

中村水道事務所職員が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。
職場の消毒作業は、8月7日に実施済みです。
濃厚接触者のうち局職員5人が特定され、自宅待機中です。
当該職員の感染による水の安定供給への影響はなく、中村水道事務所の業務も継続しています。
引き続き、水道局全体で感染症拡大防止策を徹底してまいります。

1 当該職員に関する情報

- (1) 年代：50歳代
- (2) 性別：男性
- (3) 職種：事務職
- (4) 居住地：横浜市
- (5) 同居家族：なし
- (6) 経過：
 - 7月28日（火）通常勤務。帰宅後に悪寒あり
 - 7月29日（水）発熱、医療機関受診
 - 7月30日（木）平熱であったため出勤。退庁後、職員らと食事
 - 7月31日（金）平熱、休暇（終日在宅）
 - 8月2日（日）発熱、自宅で静養
 - 8月3日（月）医療機関受診。PCR検査を予約
 - 8月5日（水）PCR検査実施
 - 8月7日（金）陽性判明

2 当該職員の状況

日頃からマスクを着用のうえ勤務していました。
7月31日以降は出勤しておらず、また、8月4日以降は平熱が続いています。

<参考>

市職員の感染状況（8月8日現在の累計）
18名

お問合せ先

水道局人事課長 雨堤 崇 Tel 045-671-3110